

NOTICIAS BREVES
Fundación de Investigaciones
Arqueológicas Nacionales

Durante el período comprendido de enero a abril del presente año, fueron aprobados los siguientes proyectos:

1. Continuación del estudio de la sal en la época precolombina.
Marianne Cardale de Schrimppff
2. Reconocimiento arqueológico de superficie, sondeos y excavaciones en el área del bajo río Caquetá y Apaporis.
Martín von Hildebrand
Elizabeth de von Hildebrand
3. Estatuaria ritual entre los Murui-Muinane.
Benjamín Yépez
4. Arqueología en el pozo de Donato, Tunja.
Neyla Castillo
Universidad Nacional
5. Investigaciones arqueológicas en el Cañón de Anaime.
Arnold Tovar
Universidad Nacional

Se publicó la investigación realizada por los doctores Julio César Cubillos y Luis Duque Gómez, titulada "Arqueología de San Agustín, Alto de los Idolos, Montículos y Tumbas".